

Aide-Soignant, un métier de la santé et de l'humain



DIPLÔMES

Mardi 17 janvier a eu lieu la proclamation des résultats du Diplôme d'Etat Aide-soignant pour l'année 2016 à l'IFSI (institut de formation aux soins infirmiers) en présence du personnel hospitalier et d'Arnaud Decagny, maire. Comme chaque année le taux de réussite reste stable et dans l'ensemble légèrement au dessus du taux régional.

PLUS DE 85 % DE RÉUSSITE

La formation complète communément appelée cursus intégral voit 29 de ses 34 candidats reçus soit 85,29 % de réussite. Le cursus partiel quant à lui obtient 82,35 % de succès avec 14 élèves reçus

43 diplômés dont 70 % qui travailleront dans le Bassin de la Sambre

sur 17. Le domaine professionnel dans lequel évoluent les aides soignants n'est pas des plus simples. En effet, ce sont eux qui sont en règle générale le plus souvent avec les patients. Le rôle, bien plus que médical, est avant tout humain car ils assument l'accompagnement quotidien des patients et ceci dans la guérison comme dans les moments plus difficiles. La réussite de ces jeunes diplômés est donc amplement méritée et c'est là l'occasion de souligner leur volonté de réussir mais également la qualité et le dynamisme des équipes pédagogiques.